

## Efectuado en Miami el mitin organizado por Ortodoxos y Auténticos

Celebróse a las nueve de la mañana del domingo el anunciado mitin oposicionista en el teatro "Fager" de la ciudad de Miami, con la presencia de Emilio Ochoa, Tony Varona, Arturo Hernández Gallabicho, Luis Casero, Antonio Prío, Segundo Curti, Noel del Pino, Enrique C. Henríquez, Antonio Santiago, Rita Prío Socarrás, Marisol María, Rubén Acosta, William Vivar, Antonio Mir, Tino Fuentes, Ramiro Ramírez, Fernando Urquiolola, Diógenes Arenas, José Serra, Aurelio Alberto Beaumondi, Pascasio Lineras, Antonio López Cougill, Angel Escartía, Lino Blanco, Fabio Ruiz Rojas, Adalberto Calderón, Gilberto Delgado, Benjamin de Yarra, Vicente de León, señora Estrella Echevarría de Sánchez Arango, Vidal Morales, Genaro Riestra, Reinaldo Villoen, Vicente de León, Rafael Macho Gener, José Miguel Villa Romero, Roberto Vichoy, Humberto Alvarado, Carlos Maristany, doctor Juan Orta y otros. Los discursos no empezaron hasta las 11.

Después de ejecutados los himnos de los Estados Unidos y Cuba por procedimiento mecánico, abrió el acto el señor José Ricardo Serrat. Siguió a éste el señor Luis Casero Guillén, quien hizo una fuerte crítica del actual gobierno cubano, hablando de la unidad de la Oposición como la fórmula de superar la situación presente. Luego ocupó el micrófono el ex presidente del Senado, doctor Antonio A. de Varona. Dijo que los seis puntos de la Ortodoxia no resuelven el problema de Cuba. Que el Gobierno no había querido aceptar ninguna fórmula que permitiera a todos los sectores oprimidos del país ir a una solución de carácter nacional. Defendió los puntos de la Carta de Montreal y agregó que no le gustaría estar indefinidamente en el exilio.

Le sucedieron el señor Carlos Maristany y Humberto Alvarado, haciendo el resumen el doctor Emilio Ochoa. Efectuó un recuento de hechos y circunstancias anteriores y posteriores al 10 de marzo. Expresó que el Autenticismo hizo cosas malas, pero también hizo cosas buenas en el gobierno, afirmando que no contrariaba en nada la línea de Chibás, al unirse ahora en el empeño oposicionista contra el régimen, con el doctor Carlos Prío. Añadió que fue al acuerdo de Montreal, con el respaldo de 36,000 de 40,000 ortodoxos que fueron consultados. Dijo que el pacto de Montreal no ha marchado bien, no por culpa suya ni de Prío, sino de los propios ortodoxos. Que tanto en México como en Montreal había cedido Prío todo lo necesario para llegar a un acuerdo. Que el día anterior lo había visitado de nuevo el doctor Raúl Chibás, invitándolo a la unidad ortodoxa, a lo que contestó que sólo lo aceptaba para no asistir a las elecciones. Que no le preocupaban ni el exilio, ni la cárcel, ni la muerte. Que con las seis bases de la Ortodoxia no va el proceso electoral, y que sólo acudirá a las que estén presididas por un clima de libertad absoluta y de iguales oportunidades, de acuerdo, en un todo con los pronunciamientos de Montreal. Terminó haciendo una exhortación general a toda la oposición para que se uniera frente al régimen actual.